



RAPPORT MORAL DU PRESIDENT ASSEMBLEE GENERALE 2023

La saison 2022/2023 a été exceptionnelle pour notre comité. Grâce au travail réalisé par tous et surtout dans les clubs, nous sommes au-delà des nombres de licences d'avant la crise sanitaire. Nous comptons à cette date plus 3% par rapport à 2018/2019. Sachant que nous sommes toujours le plus gros comité de France, ce sont 500 licences de plus et 1.500 de plus si on compare avec la saison dernière. La moyenne nationale est de moins 1%. Le Nord représente plus de 40% de la Ligue des Hauts de France.

Cerise sur le gâteau, nos équipes minimales terminent 5^{ème} pour les féminines et 1^{er} pour les masculins à la Coupe de France par équipes de département.

Vous avez pu le constater, sur tous les événements de cette saison, la participation est en progression d'environ 20%. Ce n'est pas facile à gérer mais très encourageant. Je salue au passage le dévouement des coachs et de nos officiels sans lesquels rien n'est possible. Malgré le nombre d'événements, le nombre de participants, la fatigue et la passion pour le judo, il n'y a pas de souci majeur. Nous formons une seule équipe. Le seul point négatif concerne les personnes qui ne devraient pas être dans l'espace de compétition. Pour la saison 2023/2024, les contrôles seront stricts.

Cette saison, le comité a accueilli le championnat de France Para Judo et le Championnat de France Militaire. C'est une marque de reconnaissance pour notre savoir-faire.

Nous avons pu organiser à nouveau l'Eurométropole Masters de Mouvaux après trois annulations à cause de la COVID. Cette édition a été un grand succès avec plus de 600 participants de 25 pays. Le Nord a été félicité par les participants et des représentants de notre fédération.

Nous avons également poursuivi le développement de l'utilisation de l'extranet pour les inscriptions aux compétitions amicales. Les avantages sont multiples pour l'organisateur : la maîtrise du nombre de participants, la simplification de l'organisation avec si nécessaire l'aide technique du Comité et surtout le contrôle de licence pour protéger tout le monde. A terme, nous étudierons un label départemental pour les tournois amicaux ou circuits de tournois avec pourquoi pas une animation finale organisée par le comité.

L'extranet utilisé pour les tournois amicaux est aussi un élément de lutte contre le non-licenciement mais ce n'est pas le seul.

Le Comité a également organisé une multitude de stages et de regroupements pour toutes et tous. A noter parmi ceux-ci, les regroupements adultes kyu qui sont un





Comité Nord
JUDO

COMITE NORD DE JUDO JUJITSU
&
DISCIPLINES ASSOCIEES



vrai succès. C'est une partie des tâches de Laura notre CTF dont je salue l'implication et le dévouement dans ses multiples fonctions.

Comme vous pourrez le constater dans leur rapport, les commissions ont effectué un travail remarquable. Qu'il s'agisse des katas, du sportif, des arbitres et des commissaires, de la culture, de la formation, de l'informatique et de l'organisation. Ceci malgré des difficultés récurrentes pour trouver des dates et des lieux. Nous manquons toujours d'arbitres et de commissaires.

Je remercie également celles et ceux qui œuvrent quotidiennement à la réussite de tous. Tout d'abord Mireille notre dévouée secrétaire et tous vos élus. C'est un plaisir de construire avec une telle équipe avec une mention toute particulière pour nos inestimables trésorier et secrétaire général ; Christian et Jean Luc.

Pour conclure, vous tous pouvez être fiers de votre travail. Félicitations à toutes et à tous.

Eric FIOJKA

Président du Comité Nord de Judo et Disciplines Associées



Maison Départementale du Sport, Parc d'activités des Prés, 26 rue Denis Papin 59650 Villeneuve d'Ascq
Tel : 03.20.59.92.39 courriel : contact@comitenordjudo.fr site : comitenordjudo.fr

site :
www.comitenordjudo.fr